



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Gana el PRIMOR ¡por dos votos!
Exigen a Cortés romper ya con el PRI y virar hacia MC
Avalan dejar al Ejército en calles hasta 2028
Con Abarca ya van 97 personas absueltas en el caso Ayotzinapa
Juez que liberó a 77 del caso Ayotzinapa absuelve a Abarca
Aprueban diputados que FA sigan hasta 2028; en el Senado "Votos no alcanzan"
Aprueban militares en las calles hasta 2028
Box de la cárcel
¡Tiemblen Chivas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Box de la cárcel

El Cevareso, Santa Martha Acatitla, fue testigo del encuentro deportivo Fusión Patria de Box, donde participaron elementos de la SSC y personas privadas de su libertad. Lo que quedó claro fue el gran trabajo que se encuentra haciendo, la SSC, desde la llegada de **Omar García Harfuch**, quien tiene el deporte entre las prioridades entre sus elementos y con la escuela de box, es un ejemplo. [La Prensa](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Esto](#)

Detienen a un hombre tras golpear a mujer

Agentes de la **SSC** detuvieron a un hombre en calles de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, quien agredió a una mujer sobre Eje 1 Norte y la arrojó contra una estructura metálica, informó el titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**. [Reforma](#) sin mención: [Basta](#)

PRIMOR mantiene Ejército en la calle

Con los votos del PVEM, PT, Morena y el PRI se aprobó en San Lázaro la iniciativa que amplía la participación del Ejército en labores de seguridad pública hasta 2028. El diputado Jorge Triana, enumeró a los funcionarios que participaron en administraciones pasadas y ahora forma parte de la 4T. Entre ellos el secretario de Marina, José Rafael Ojeda, jefe de Zona Naval de Guerrero durante los acontecimientos de Ayotzinapa, y a **Omar García Harfuch**, entonces titular de la PF en esa entidad y hoy secretario de Seguridad en la CDMX. [24 Horas](#)

Celebración sin fuegos artificiales

¿En dónde puedo denunciar? En la **Unidad de Contacto del Secretario** de la Secretaría de Seguridad Ciudadana al número de whatsapp 55 43 31 96 36. [La Prensa](#)

Todo listo para ver al Ejército este viernes

Para el Desfile Militar y el Grito de Independencia, el subsecretario de **Operación Policial** de la SSC, **Israel Benítez**, detalló que serán designados tramos de responsabilidad con dos mil 900 elementos de la Policía de Proximidad, Policía Metropolitana, PA, así como de la PBI. Por otro lado, el subsecretario de **Control de Tránsito**, **Francisco Moreno**, comentó que para el 16 de septiembre serán desplegados 750 elementos de Tránsito, siendo apoyados por 50 vehículos, 46 motopatrullas y 12 grúas. Aunado a estas acciones, 55 oficiales de la **Policía Turística**, apoyados con 12 vehículos, participarán en las labores de seguridad durante las fiestas patrias en el Zócalo, Coyoacán, Polanco y Polanquito. [24 Horas](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2022

Detenidos en el Alcohólimetro disfrutarán de cena mexicana

Por la conmemoración del aniversario de Independencia, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realiza acciones preventivas y reforzó el programa Conduce sin Alcohol, por lo cual tiene previsto dar una cena mexicana para quienes resulten sancionados. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Más por Más](#) / [UnomásUno](#)

Decomisan varias autopartes robadas

Personal de la FGJ y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un cateo en un inmueble de la colonia Carlos Hank González, alcaldía Iztapalapa, donde capturaron a una mujer y decomisaron autopartes y refacciones de procedencia ilícita. [Basta](#)

Van por apretar regulación para motocicletas

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a diversas autoridades a implementar medidas que ayuden a hacer valer el estado de derecho y el cumplimiento de la ley por parte de personas usuarias de motocicletas. Por lo anterior, se solicitó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que se intensifiquen los operativos permanentes para la verificación de motocicletas. [24 Horas](#)

Recuperan 3 hectáreas de reserva

La Sedema dio a conocer la recuperación de tres hectáreas de Suelo de Conservación en el poblado de San Andrés Totoltepec, en la alcaldía Tlalpan. En la recuperación participaron 150 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre otras dependencias. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Apuñalan a madre de exfutbolista del América

Roberto "N", quien es señalado de haber agredido a puñaladas a la madre del exfutbolista del Club América, Alvin Mendoza fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos al agrupamiento Blindar BJ. Paramédicos atendieron a la víctima y la diagnosticaron con traumatismo ocular derivado de una lesión provocada con un arma punzocorriente. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Muere arrollado por camioneta de carga

Un hombre murió tras ser atropellado en calles de la colonia Ampliación San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, arribaron al lugar. Las autoridades dieron a conocer que el conductor de la unidad involucrada fue detenido. [La Prensa](#)

Tiran a recién nacido con emotivo mensaje

La FGJ capitalina inició una carpeta de investigación por el abandono de un bebé de apenas 10 días de nacido, el cual fue abandonado en calles de la colonia Lomas de Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC** y paramédicos llegaron al lugar para atender al menor, quien fue trasladado a un hospital Pediátrico para su atención médica. [Basta](#)

La alcaldía Gustavo A. Madero no tendrá Ley seca

El gobierno de la alcaldía Gustavo A. Madero dio a conocer que para conmemorar el 212 aniversario de la Independencia de México. Ante cualquier emergencia podrán comunicarse a los teléfonos de Base Plata: 555781235 y Central Radio: 5557818107, disponible las 24 horas los 7 días de la semana. [La Prensa](#)

Columna Claudia en redes

Una felicitación con mucho cariño y admiración a nuestra **Policía Típica Charra** que resguarda la seguridad de los visitantes en la Alameda Central y en Garibaldi. Felicidades a todos nuestros charros y escaramuzas en este #DiaDelCharro. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2022

Columna Juegos de Poder: ¿Ya empezó un nuevo Maximato? / Leo Zuckermann

Digamos que en 2024 gana la candidata favorita de AMLO: Claudia Sheinbaum quien ha hecho una buena labor de seguridad en la capital. Tiene, quizás, a la policía civil más profesional del país al mando de un eficaz jefe también civil: **Omar García Harfuch**. De llegar a la Presidencia, podría aplicar este modelo de poderosas policías estatales civiles en las 32 entidades de la Federación como alternativa a la militarización que tan malos resultados ha dado. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 74/2022 por el que se da a conocer la implementación de la "Estrategia de Apoyo a la búsqueda Inmediata y Prevención de Delitos relacionados con la Desaparición de Personas". [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaria de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el cambio de domicilio de la Dirección General de Seguridad Privada y Colaboración Interinstitucional. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaria de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual Específico de Operación del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos, con número de registro MEO124/COTECD-22-SSC-B3D367D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Matan a automovilista en la BJ

Un hombre fue ejecutado por sujetos que viajaban en una motocicleta, mientras circulaba a bordo de su vehículo por calle San Antonio, de la colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez. Tras los hechos elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Sector Nápoles acudieron al sitio. No se reportaron detenidos. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cae gigantesco árbol sobre el Circuito Interior

Un gigantesco árbol se desplomó sobre carriles centrales del Circuito Interior, en la alcaldía Iztapalapa. El Heroico Cuerpo de Bomberos se hizo presente en el lugar de los hechos, luego de que varias llamadas al 911 alertaron a los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre la catástrofe. [Basta](#)

Encuentran muerto a un adulto mayor

Junto a una pared del Museo de San Carlos fue encontrado sin vida un adulto mayor en presunta situación vulnerable en calles de la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** se movilizaron hasta el punto y solicitaron apoyo del ERUM. [La Prensa](#)

Ultimado a tiros por dos sujetos en moto

Un hombre murió tras ser baleado en calles de la colonia Tlazintla, de la alcaldía Iztacalco, por un par de sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al sitio y dieron aviso a los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Basta](#)

¡El hambre les quitó la vida a 3 indigentes!

Tres hombres en situación de calle murieron al ingerir comida envenenada, en las inmediaciones de la Ceda, al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trataron de reanimar a las víctimas. Según las primeras investigaciones la comida se las pudo haber dado un camionero de la Central. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2022

Vuelan balazos en la calle Gorrión

Tres hombres fueron baleados mientras circulaban por calle Sauces, en la colonia Tenorios, alcaldía Iztapalapa, uno de ellos perdió la vida mientras los dos lesionados más fueron trasladados por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano. Los agresores lograron escapar. [El Gráfico](#)

Balean a uno en Tlalpan

Un joven fue atacado a balazos tras un intento de asalto en esquina de Bekal y Chemax, de la colonia Lomas de Padierna, alcaldía Tlalpan. Elementos preventivos del Sector Padierna acudieron al sitio. El atacante escapó del lugar. [Reforma](#) / [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Van 1,478 liberados

En dos años, la CDMX ha otorgado mil 478 preliberaciones a personas por causas humanitarias en **centros penitenciarios**. Así lo informó, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en su Cuarto Informe, explica que estas acciones se lograron tras analizar los expedientes de las personas privadas de su libertad. La **SSC** y la Consejería Jurídica revisan preliberaciones. [El Herald de México](#)

Por nuevos delitos sube cifra de reos

En los últimos dos años y medio los ingresos a **centros penitenciarios** del país aumentaron. De acuerdo con el Cuaderno Mensual de Información Estadística Penitenciaria Nacional, en enero de 2020 había 202 mil 337 reos, mientras que para julio de 2022 la cifra se disparó a 228 mil 254, lo que representa un incremento de 13%. Los 23 reclusorios con los que cuenta el Estado de México reportan un incremento significativo en el número de personas detenidas, le siguen los centros ubicados en Ciudad de México y Jalisco. [Milenio](#)

Justicia

Godoy se compromete a que el Tribunal revise delito fabricado por Xochimilco

Ernestina Godoy, titular de la FGJ, se comprometió a revisar personalmente el caso de José y Horacio y aseguró que será revisado también por el presidente de la Suprema Corte; los sentenciados fueron acusados por un delito que no cometieron el 13 de septiembre del 2020, hecho que fue fabricado por personal de la alcaldía de Xochimilco para satisfacer a José Carlos Acosta, titular de la demarcación. [La Crónica de Hoy](#)

Ofrece la Fiscalía recompensa por información para hallar a seis personas

La FGJ ofreció seis recompensas de 500 mil pesos para quien proporcione información que coadyuve a la localización de igual número de personas con reportes de desaparición en diferentes hechos. Los recursos para la entrega de las remuneraciones serán proporcionados y asignados por la Coordinación General de Administración, conforme a las normas presupuestarias aplicables al ejercicio fiscal. [La Jornada](#)

